
Entsprechend des Beschlusses (vgl. Tagesordnungspunkt 2.) wird die Mitteilungsvorlage als 
ordentlicher Tagesordnungspunkt behandelt. 
 
Herr Westphal teilt mit, dass im Hauptausschuss am 07.11.2017 die Ergänzung der Bera-
tungsfolge beschlossen wurde. Danach wird der Jugendhilfeausschuss am 14.11.2017 
Kenntnis nehmen. 
 
Nach kritischen Äußerungen zur langen Verfahrensdauer wird um eine genaue Darstellung 
gebeten, was ein Antrag auf Fördermittel beinhaltet. Eine entsprechende Information wurde 
von Herrn Stadtbaurat Kubiak für die Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses im 
Februar 2018 an Hand des aktuell erarbeiteten Antrages für das AJZ zugesagt. 
 
Der Ausschuss hat Kenntnis genommen. 
 
 
 


